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本会議のライブ映像と録画映像
※録画映像は、過去の会議を会議名や議員名、用語などで検索してご覧いただくことができます。

福生市公式ホームページ
(http://www.city.fussa.tokyo.jp/) にアクセスして「福生市議会」→「インターネット中

　　　　　　　　　　　　継」の順にクリックしてください。

◆配信内容

６月３日㈫に発生した議場会議システムの不具合により、６月９日㈪までの間、本会議の様子をイン
ターネット及びケーブルテレビで配信することができず、市民の皆様並びに関係者の皆様に大変ご
迷惑をおかけいたしました。ここに、謹んでお詫び申し上げます。

お詫び

　多摩ケーブルネットワークによる本会議の生中継を放映します。放映日時、放映チャンネルは、広報ふっさ及
び多摩ケーブルチャンネルガイドでお知らせしますのでぜひご覧ください。

　議員の一般質問や市長の答弁の様子が見られ、より身近に議会を感じていただけると思います。
　「市民に開かれたわかりやすい議会」を一層推進するため、積極的に議会情報をお届けしていきたいと考えてお
りますので、ぜひご利用ください。

◆アクセス方法

ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」ご利用ください 「インターネット議会中継」

ケーブルテレビで本会議の生中継を放映しますケーブルテレビで本会議の生中継を放映しますケーブルテレビで本会議の生中継を放映しますケーブルテレビで本会議の生中継を放映します

「声の市議会だより」をお届けしています
　音訳ボランティア「福生いとでんわ」の皆さんにご協力
いただき、市議会だよりの音訳をデイジー方式のＣＤにして、
視覚障害者 (１・２級 )の方にお届けしています。　
　ご家族やお知り合いの方で、ご希望の方がいらっしゃい
ましたら、議会事務局にご連絡ください。

☎042-551-1523
○デイジー（DAISY）とは
　デジタル録音図書の国際標準で、聴きたいところをす
ぐに検索できるなど、情報検索性に優れています。
　専用の再生機が必要となりますが、利用対象者は日常
生活用具として給付を受けられます。

（利用者一割負担）

学校教育法施行規則改正を受け土曜日授業の対応は
杉山 行男 議員

　質問　学校教育法施行規則改正に
より、代休日を設けない土曜日授業
の実施ができるようになったのか。
本市での事例についても伺いたい。
　教育長　東京都教育委員会の平成
22年１月の通知により月２回まで
土曜日授業はできるようになった。
本市では公開授業やセーフティ教室
等のため小学校で3.7日、中学校で
3.6日実施していて、施行規則改正
前から振替休日なしの実施校もあり、
夏季休業日短縮も含め年間８日程度

授業日を確保している。今後も学校
週５日制の趣旨は踏まえつつ、土曜
日授業の効果的活用を指導していく。

▲第二小学校で行われたセーフティ教室

学校評価システムは本市でどう活用されているか
武藤 政義 議員

　質問　学校自身を評価する学校評
価システムは、教育力を上げ成果も
大きいと考えるが、本市の公立小・
中学校ではどう活用されているか。
　教育長　改正学校教育法に基づい
て平成20年度にガイドラインを定
め、本市の学校評価システムとして
全校で実施してきた。その結果、現在、
学校におけるさまざまな教育活動を、
計画・実践・評価・改善というＰＤ
ＣＡサイクルで評価し公表している。
学校が学力向上や不登校対策に取り

組む姿勢や方策を保護者や地域に報
告し、理解と応援をいただく機能と
なるよう学校を指導していく。

▲学校評議委員会の様子

都と連携し通学路への防犯カメラ設置推進を
堀 雄一朗 議員

　質問　防犯力の向上はまちの魅力
につながるとの声は多い。都は通学
路防犯カメラ設置を５年計画で開始
した。市の取り組み姿勢を問う。
　教育長　東京都の計画は、小学校
通学路の防犯カメラ設置費用２分の
１を補助する事業で、１校当たり５
台、今年度は260校に設置を計画し
ている。補助要件は学校、地域、保
護者による児童の見守り体制がある
ことだが、本市の見守り活動は自発
的なボランティアによるところが大

きく、要件に合致するか確認が必要
で、今後条件整備や関係機関との課
題を整理し、研究していきたい。

▲登校中の小学生

駅周辺の放置自転車の現状と今後の対策を問う
大野 聰 議員

　質問　福生駅西口駅前ロータリー
から駅前通りの放置自転車は後を絶
たず、通行人は非常に迷惑している。
その現状と今後の対策を伺いたい。
　市長　福生駅西口自転車駐車場の
設置のほか、日曜・祝日を除く毎日、
シルバー人材センターに委託し、午
前は指導と撤去、午後は整列を行う
等安全な通行路の確保に努めている。
広報ふっさや駅周辺の看板設置等に
より放置禁止の啓発も行っているが、
指導等を行っていない時間帯には道

をふさいでいることもある。今後は
午後の時間帯も指導を徹底していく。

▲撤去中の放置自転車

子供が自分の問題として取り組むいじめ対策を
岩﨑 百合子 議員

　質問　いじめを受けてもひとりで
抱え、見ても見ぬふりをする子供た
ち。教師や保護者はもちろん、子供
自身が自分の問題として取り組む必
要があると思うが、どう考えるか。
　教育長　いじめ防止対策の基本は
未然防止であり、それには子供自身
がいじめを許さない態度を身につけ
るよう取り組むことが大事である。
今後は、東京都のいじめ防止対策推
進条例の施行を踏まえ、福生市教育
委員会で作成予定の「いじめ防止基

本方針」の中に、子供自身によるい
じめ未然防止を一層推進する取り組
みを位置づけ実施していきたい。

地域の実情を踏まえた包括ケアシステムのあり方は
五十嵐 みさ 議員

　質問　地域包括ケアシステムは、
介護保険持続のため財源と給付の均
衡が前提となるが、どう取り組むのか。
　市長　高齢者は住まいを中心に、
日常はかかりつけ医にかかり、そこ
に地域包括支援センターやケアマ
ネージャーがかかわる。生活支援
サービスを利用し自治会活動などに
参加するが、在宅や通所の介護サー
ビスが困難になれば施設サービスを
利用する。厚労省の描くこの地域包
括ケアシステムの構築と介護保険制

度の持続可能性確保が、次期制度改
正の基本点とし、市の事業計画の実
現に向け必要な施策を検討していく。

▲地域包括支援センターの市役所カウンター


